



Historia del Arte y Ciencia Política se reforzarán con dos nuevos profesores doctores

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca continúa aprovechando la nueva legislación que permite una tasa de reposición del 50% durante el año 2015 y ha convocado un concurso público para la provisión de plazas de personal docente e investigador en la figura de profesor contratado doctor, tal y como se publicó ayer en el Boletín Oficial de Castilla y León, según informa la agencia de noticias Ical.

En concreto, las dos figuras que contempla el concurso serán destinadas a las áreas de Historia del Arte y de Ciencia Política y de la Administración, con los perfiles en Teoría e Historia del Arte Moderno y Contemporáneo y Metodología en Política Comparada, respectivamente.

Esta convocatoria se ha hecho oficial, justo unos días después de que el Vicerrectorado de Ordenación Académica y Profesorado hiciera pública la relación de profesores titulares que se encuentren en lista de espera, como acreditados, para optar a una plaza de catedráticos. Dicha relación engloba a 99 profesores.